



Florian Kraus
Stadtschulrat

I.

An den Vorsitzenden
des Bezirksausschusses des 6. Stadtbezirkes
Sendling
Herrn Markus Lutz
Meindlstr. 14
81373 München

Datum
11.04.2023

Antrag auf weitere Fahrradstellplätze vor der Grundschule Pfeuferstraße

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 04818 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 6 – Sendling
vom 05.12.2022 (Eingangsdatum 13.12.2022)

Sehr geehrte Frau Lutz,

bei der im Antrag Nr. 20-26 / B 04818 des Bezirksausschusses 6 vom 05.12.2022 angesprochenen Angelegenheit handelt es sich um ein laufendes Geschäft der Verwaltung im Sinne des § 22 der Geschäftsordnung des Stadtrates der Landeshauptstadt München; einer stadtratsmäßigen Behandlung bedarf es daher nicht.

In Ihrem Antrag baten Sie darum, neue Fahrradstellplätze vor der Grundschule Pfeuferstraße aufzustellen.

Hierzu kann ich Ihnen Folgendes mitteilen:

Am 26.01.2023 hat dazu ein Ortstermin unter Teilnahme des Baureferates (Hochbau und Gartenbau), der Schulleitung, des Technischen Hausverwalters, von Ihnen als Bezirksausschussvorsitzenden des Bezirksausschuss Sendling und dem Zentralen Immobilienmanagement des RBS stattgefunden. Es wurden diverse Aufstellmöglichkeiten weiterer Fahrradplätze vor Ort besichtigt und diskutiert. Es wurde einvernehmlich festgelegt, auf beiden Seiten entlang der Rampe, welche zum Eingang der Schule führt, weitere Fahrradstellplätze zu errichten. Der Gartenbau des Baureferates wird hierfür das an die Gegebenheiten angepasste technische Verfahren verwenden sowie Fahrradbügel, welche optisch zu den bereits bestehenden Fahrradbügel passen. Der notwendig einzuhaltende Abstand bestimmt über die tatsächlich umsetzbare Anzahl der neuen Fahrradstellplätze. Die Maßnahme soll bis zum Anfang des neuen Schuljahres 2023/2024 umgesetzt sein.

Gerne kann der Stand der Dinge im Zentralen Immobilienmanagement erfragt werden.

Der Antrag Nr. 20-26 / B 04818 des Bezirksausschusses des 6. Stadtbezirks Sendling vom 05.12.2022 ist hiermit satzungsgemäß behandelt.

Das Direktorium HA II/V 2, BA-Geschäftsstelle Süd, erhält einen Abdruck dieses Schreibens.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Florian Kraus
Stadtschulrat